



Mobil:
0664/100 0176

Urbi exclusiv

Big Show mit rotem Teppich für Herwig van Staa und Co. am Eis des Sportparks

Kitzbüheler Curler sind Österreichs Beste und gewannen Gold

Gold am Hals und auf dem Zahn war ein Gag im Casineum

Superkicker Didi Hamm mit Markus Höfl im neuen Gallo

Beim schwedischen Luciafest zeigte Brötzner den weißen Volvo C 30

W. A. Mozart komponierte für Banker Spängler



Großer Bahnhof am kalten Eis und traditionelle Lobeshymnen machen müde und so kam Landeshauptmann **Herwig van Staa** mit Kaiserhofdirektorice **Elke Meisnitzer** und Tennerhof-G.M. **Theo Muntigl** ins Auszeit-Restaurant. Muntigl machte Werbung mit dem Michelin-Stern, den die Küche der Noblherberge errungen hat und lud zum Römerweg-Dinner.



Als Vater der goldenen Mädchen **Carina** und **Claudia** posierte **Dieter Toth** mit Curlingpräsident **Richard Obermoser** im Sportpark mit stolzgeschwellter Brust. Das Team der Kitzbühelerinnen hatte Gold gewonnen und ist Österreichs beste Mannschaft geworden. Die Hopfgartner Sängerin „**Lara**“ gab **Allesandro Gambino** die Ehre und kam zur Gallo-Eröffnung ins ehemalige Cafe Langer. Die Holzofenpizza dort ist Stadtgespräch. (li.)



Gold & Gold gab es im Casineum zu sehen, als **Andreas Fuchs-Martschitz** die tolle Gams am Hals von Goldkünstlerin **Margarete Klinger** betrachtete und seinen tollen Goldzahn blitzten ließ. Der Doc mit dem sanften Bohrer hatte mit einem Freund gewettet, dass er mit so einem Prachtzahn zur **Dahan-Party** kommen würde. Es war ein glänzender Erfolg...

